
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Num recente contacto com pescadores de Setúbal foi referido a necessidade de construção de

uma rampa pública de barcos. A rampa das baleias, sita no lugar de Santa Catarina, é muito

utilizada - cerca de 40 a 50 barcos por dia - e resulta de uma intervenção popular, obviamente

que de carácter provisório e de características algo rudimentares.

No concelho de Setúbal existem rampas, mas privadas.

A rampa pública desejada tem de ter em conta, segundo os pescadores, uma localização de

fácil acesso e que permita o estacionamento dos atrelados. Por exemplo, referiram que na

Gávea, eventual hipótese, o acesso era “complicado”.

Relativamente ao atual local da rampa improvisada – rampa das baleias – há claramente

preferência, mesmo que por um período de tempo, que julgam considerável, que vá até à

concretização do projeto para ali previsto.

Face ao exposto e ao abrigo das disposições constitucionais, legais e regimentais vêm os

signatários, através de V. Exa. , perguntar à Senhora Ministra do Mar:

Tem o Ministério conhecimento da situação descrita?1.

Tem o Ministério equacionada a construção de uma rampa pública em Setúbal?2.

Que localização julga o Ministério adequada para a construção de uma rampa pública para

barcos, em Setúbal?

3.

Com os melhores cumprimentos.

Palácio de São Bento, 13 de julho de 2018

Deputado(a)s

EURÍDICE PEREIRA(PS)



Deputado(a)s

ANA CATARINA MENDONÇA MENDES(PS)

PAULO TRIGO PEREIRA(PS)

CATARINA MARCELINO(PS)

IVAN GONÇALVES(PS)

SOFIA ARAÚJO(PS)

ANDRÉ PINOTES BATISTA(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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